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党大会授权梅加推举下届正副总统候选人

卢虎透露雅泗高铁由中国承建
若对雅万高铁满意 何必更换合伙人

【本报讯】雅万高铁项目计
划延长至泗水，建成之后，雅加
达-泗水路程只需4小时即可
到达。海事与投资统筹部长卢
虎证实了这一计划。

卢虎周五（28 /10）表示，雅
加达 - 泗水高铁将使旅程更有
效率。至于将实建造雅加达-
泗水高铁项目的投资者，如果
我们对雅万高铁感到满意，何
必要更换投资者呢？

资料显示，目前正在运行

的雅万高铁项目正在由印中高
铁 公 司（KCIC）建 造 。 根 据
KCIC官方网站所说，该公司是
国 企 财 团 通 过 Pilar Sinergi
BUMN Indonesia（PSBI）公司，
与中国中铁国际有限公司通过
北京雅万高速铁路有限公司的
合资企业，主要业务在公共交
通部门，企业对企业计划。

当天卢虎在雅加达南区莱
佛士酒店被问及雅泗高铁是否
会与中国合作建造时表示，是
的，我们拭目以待。如果你对
此感到满意，何必经常变换
呢！经常换妻子是不对的。

卢虎在同一场合表示，雅
万高铁项目的问题已经解决
了，其中之一是成本超支的技
术问题。

卢虎指出，我认为雅万高
铁没有问题，我们已经完成解
决了成本超支问题。实际上，
是由于不稳定的土壤破坏造成
的，成本超支很多。我想3条
隧道受到干扰。但是，目前我

想已经解决了。
关于不同的成本超支计

算，中国和印度尼西亚都找到
了商定的数字。卢虎表示，那
也不见得，我已经认同了其数
字。

卢虎确信，雅万高铁列车
将于2023年 6月至 7月运营，
尽管与原定时间表相去甚远。
卢虎表示，2022年11月16日将
进行动态测试。

卢虎声称，我们必须全面
看问题，延期原因确实是因为
出现很多技术问题。但稍后，
政府将继续延长这条高铁路
线，如果成事的话，会继续延伸
至泗水。我认为，这将使印度
尼西亚变得更有效率。

关于习近平主席是否将出
席测试雅万高铁试行计划，卢
虎给出了简短的回答：“是的，
习近平稍后可能会在什么地
方，或从巴厘岛（通过视频）视
察雅万高铁的动态测试。

（亮剑）

【本报讯】斗争民主党秘书
长哈斯托提醒全体党干部，不
要对推举总统和副总统候选人
采取额外的行动。

哈斯托周日（30/10）在雅
加达Lenteng Agung党校说明，
关于总统和副总统候选人，大
会已授权给党总主席，因此不

允许所有党员和干部采取额外
的行动。

哈斯托表示，斗争民主党
有推举2024年总统和副总统
候选人的相关步骤，他提醒所
有干部要严格遵守党的机制。

之后，当梅加瓦蒂总主席
提名总统和副总统候选人时，

欢迎所有干部采取行动，争取
让我们提名的总统-副总统候
选人在大选中获胜。

作为斗争民主党干部的中
爪省长甘贾尔，曾表示准备参
加2024年总统大选。在他发
表声明后不久，斗争民主党中
央理事会召见了甘贾尔。

在周日（30/10）的场合，一
些来自国军和警察机构的退休
将军也加入了斗争民主党。

其中包括加尼普（Ganip
Warsito）退役中将、Agus Setiadji
退役海军中将、Gunawan Pakki
退役少将、Saud TambaTua退役

少将和Donar Philip退役准将。
此外，还有曾担任中加里

曼丹警区长和西苏门答腊警区
长的 H. Fakhrizal 退役警察少
将。除了上述 6 名退休军官
外，还有 19万 8354 名斗争民
主党新成员。 （Irw）

【本报讯】公正福利党（PKS）
最高协商委员会主席赫利亚宛
（Ahmad Heryawan）不想确定该
党何时正式宣布支持阿尼斯。

据他说，确定公福党总统
候选人的机制将由即将举行的
最高协商全体大会决定。

即便如此，曾担任两届西
爪省长的赫利亚宛也未能确定
最高协商全体大会的时间。

赫利亚宛于周日（30/10）在公
福党协商委会发表的一份声明中
说，关于本党对阿尼斯先生的支
持，什么时候发表声明，我的回答
与所有领导人的回答是一样的，本
党有一个传统，即所有决定都是在
最高协商全体大会决定的，这称为
最高协商全体大会的审议结果。

他还说，上帝保佑，在未来的
日子里，似乎会有最高协商全体大
会，公众一直在等待的议程之一，当
然是总统候选人的决定何时到来。

据赫利亚宛说，不应该匆忙
做出支持国家人物作为总统候
选人的决定。他还引用了佐科
维总统的声明，该声明经常提醒
他不要急于做出政治决定。

此前，阿尼斯在雅京南区Si-
matupang路的公福党中央理事会
办公室会见了一些公福党精英。

会议是在阿尼斯成为社会
福利服务（PPKS）倡导志愿者之
前举行的。有人看到阿尼斯和
赫利亚宛及公福党总主席夏宇
库（Ahmad Syaikhu）深入讨论。

阿尼斯说，在活动开始
之前，公福党总主席和协商
委员会副主席讨论了很多事
情，因为我们知道这段时间
是谈论未来两年大选和总统
选举计划的时候。

尽管讨论了政治，但阿尼
斯承认在与公福党精英的会面
中没有特别讨论。他希望这次
会议能够继续进行，以加强团
结面对2024年大选。

阿尼斯说，讨论的内容很轻
松，没有什么特别的，没有达成
一致等等，但我们交换了想法，过
程还很漫长，我们很流畅，很高兴
能在有趣的气氛中讨论，很好的
化学反应，良好的团结氛围。

此前，公福党总主席夏宇库
也表达了他的祈祷和希望，希望

阿尼斯能够与赫利亚宛搭配竞
选，以成为国家领导人。

夏宇库说，凭借良好的业绩
记录和更广泛社区的良好接待，
希望阿尼斯和赫利亚宛能够结
为竞选搭档，在国家层面继续他
们的领导事业。 （Irw）

公福党未确定支持阿尼斯
所有决定须经过最高协商大会审议

提醒斗争民主党干部提醒斗争民主党干部

里斯提约里斯提约：：国警将为公众作出最佳服务国警将为公众作出最佳服务
10月 29日，总警长里斯提约将军（左三）在中爪
哇省三宝垄市 Al Madinah Cepoko 习经院进行

恳亲会时表示，国警将努力为公众作出最佳服务。
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马福呼吁高等学府协助推动民主发展▲
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